



学校だより

絆 きずな

金武町立嘉芸小学校

屋嘉1470番地

児童：223名

職員：29名

発行：校長 島袋ゆかり

感動の運動会！ 一生懸命な姿 カッコいい！

力をあわせて最後まで！

10月27日(日)、爽やかな秋晴れの下、嘉芸小学校の運動会を開催しました。児童会で考えた「力をあわせて最後まであきらめるな！今日の主役は嘉芸っ子」のスローガンを掲げ、子供たちは一人一人の精一杯を運動会という大舞台で発揮していました。演技中の一生懸命頑張る姿や、係の仕事をしっかりと果たしている子供たちはキラキラ輝いていました。大好きな家族にこの姿を見てもらえて、子供たちは大満足だったと思います。また今年度はPTA種目として綱引きを行いました。運動会を実施するにあたり、多くの保護者や地域の皆様に関わっていただき成功裏に終わることができました。エイサーでは、演技指導や地謡の生演奏のお陰で、子供たちは迫力ある最高の演技を披露することができたと思います。心より感謝申し上げます。また、前日準備や当日の片付けへの保護者のご協力ありがとうございました。

さて、11月24日(日)は学習発表会と親子避難訓練(引渡し訓練)を実施します。残念ながら今年度も体育館建設のため、大きな会場での学習発表会とはなりません。日頃の文化面での学習の成果を発表する場となります。保護者の皆様、子供たちへの温かい応援とご協力をよろしくお願いします。



「志・協働・感謝」で共に歩む



金武町教育の日 表彰

11月1日、令和6年度「金武町教育の日」の式典において表彰式が行われました。

嘉芸小学校からは、3年生の菅原勝さんが空手において県内で優勝する等の活躍、6年生の石川瑠依莉さんが作文コンクールにおいて県で特賞を受賞したことが認められ表彰されました。また、団体として嘉芸小学校も表彰されました。新聞を活用した教育に取り組み、第19回琉球新報社主催学校新聞コンクールにおいて、「学校賞」を受賞したことが認められての受賞です。

子供たちは、日々様々なことに挑戦し、自らの能力を伸ばしたり、仲間と共に志を高く持ち協働で取り組んでいます。

今後も様々な分野での子供たちの活躍が楽しみです。受賞した皆さんおめでとうございます。

